
Nombre del espacio: DÍALOGOS CIUDADANOS - 

NODO ORIENTE (Usaquén- Chapinero-Santa Fe-

Barrios Unidos-Teusaquillo-Los Mártires-Puente 

Aranda-La Candelaria).

Entidad: SECRETARÍA DISTRITAL DE 

MOVILIDAD
Fecha: 24 de marzo de 2021 Lugar/medio(plataforma): meet.google.com/pwe-geht-fix

Hora de inicio: 2:30 pm. Hora de finalización: 5:00 PM. Número de asistentes: 80

SUBDIRECCIÓN DE SEÑALIZACIÓN DIRECCIÓN TÉCNICA DE MANTENIMIENTO - IDU UNIDAD DE MANTENIMIENTO VÍAL

 Ejecutar  políticas, planes, programas y proyectos 

relacionados con la señalización vertical y horizontal de la 

ciudad, así como los demás elementos y dispositivos que 

propendan por garantizar la seguridad vial, el buen uso del 

espacio público y la gestión del tránsito en la ciudad

• ¿Cómo hacen el procedimiento de arreglo de vías y/o 

andenes? 

• ¿Cuáles han sido las lecciones aprendidas en el arreglo 

de vías y andénes?    

• ¿Qué dificultades han presentado al respecto para 

cumplir las metas?  

• ¿Cuál es el plan de mejora trazado para poder cumplir 

con las solicitudes ciudadanas?

• Canales de atención

Con el nuevo plan de desarrollo la unidad de 

mantenimiento vial  adhiere a su misionalidad la malla 

intermedia y la malla rural a la malla local previemente 

manejada. adicional a ello, se realizan interneciones en 

la malla  arterial según las solicitudes del idu, como 

apoyo interintitucional. asi mismo, ahora se tienen 

competencias  sobre espacio público, infraestructura y 

seguimiento a emergencias, generalmente por 

taponamiento de las vías.

3. Respuesta a las inquietudes presentadas 4. Compromisos asumidos 

El tema de mucha señal eran efectivamente 

implementaba nosotros en el tema de  señalización de 

prohibido parquear se solicita un concepto directamente 

a infraestructura donde ellos nos dan si realmente se 

requiere o no, una implementación y que también se 

busca con esto una vez se define el tema de la 

implementación de señalización efectivamente pues lo 

que procura con gerencia en vía y con los otras 

subdirecciones, tratar de hacer un poco de 

concientización con las mismas personas porque pues 

muchas veces y efectivamente como ustedes lo 

informan se pide la señalización, la señalización se 

implementa pero por la misma se lleva a cabo, entonces 

hay un tema grandísimo en la ciudad que es un tema 

que como lo menciono a veces en los comunicados es 

un tema comportamental y sí es un poco difícil.

Todos estos temas también que tiene que ver un poco con el tema de 

operativos también se lo hacemos llegar a los compañeros encargados de todo 

este caso 
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En el tema del deprimido que sí efectivamente vamos a 

hacer una verificación con la aprobación que se hizo al 

diseño de señalización en cuanto a  la señalización 

informativa para tanto la toma, como llegar al deprimido 

y demás; efectivamente se hizo una robustez de la 

señalización horizontal que como bien usted lo 

menciona esa alta velocidad que se presenta es lo que 

tratamos de efectuar que se reduzca porque pues se 

implementó un poco de señalización que indica cómo 

llegar al deprimido como tomarlo. 

Realizar un recorrido de verficación para reforzamiento de la señalización en el 

deprimido  NQS con calle 94.

También el tema de la velocidad y de los corredores de 

50 km pero pues vamos a hacer vamos a incluirlo dentro 

de la verificación que estamos haciendo en los 14 

corredores de la ciudad para reforzar la señalización en 

estos puntos 
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El CLM de Barrios Unidos, realizará jornada informativa 

de IEP en el sector.

Eldía 26 de marzo el CLM Barrios Unidos realizó jornada informativa en el 

sector.

Responde el CLM Teusaquillo: Señora Adel : El jueves 

pasado se socializo por parte del IDU el proyecto 1691-

2020 Mantenimiento del espacio público de la calle 63 a 

través del Contratista Gama Ingenieros Arquitectos 

S.A.S, y la interventoría Consorcio Movilidad 2021. Con 

este se espera que se mejore el tema. 
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ADELINA RESTREPO: Los talleres funcionan hasta más tarde, y por ende hay muchas motos en la zona hasta tarde, e 

invasión de andenes todo el día. 

JAVIER GIOVANNI CHAVES BENAVIDES: Muchas señales en vias de época de la colonia Más vias amplias Control de 

policia de tránsito y más aun cuando llueve .....los policías de teansito no aparecen cuando hay trancones.

GIZZELD RODRÍGUEZ RAMOS: Las señalizaciones cogen y las doblan, las pintan de blanco para que no se den cuenta 

de que se trata la señalización; entonces, dónde está digamos la parte de las sanciones sí para estas personas es que si 

quiero como como que se aclare muy bien esa parte y me parece magnífico que se mejore se haga mantenimiento de la 

señalización pero que también haya comparendos por qué las personas creo que esa es la parte de la educación que 

debemos trabajar. También el tema los reductores también importantísimo, gracias por la oportunidad. 

ALBA ASTRID DE CRUZ; Agradezco al ingeniero Carbonell si nos puede prestar una atención urgente en el deprimido 

de la nqs por calle 94 obra de ciudad muy reciente en la que la señalética vertical es inexistente casi y poco indicativa 

para orientación de los vehículos que se desplazan por ese punto de la ciudad. La pandemia nos trajo una señalética 

horizontal muy buena pero que desafortunadamente por las velocidades y los flujos que se pareja pues no son lo 

suficientemente oportunas para quienes van conduciendo

ALBA ASTRID DE CRUZ: ¿Cuál es el procedimiento para solicitar el retiro de una ruta del SITP en la localidad de 

Chapinero? Caso rutas SITP Barrio Chico , Calle 100 sentido occidente a oriente con giro en Avenida 19 giro sobre calle 

97 cuadra interior del barrio pata llegar a paralela Autopista Norte. Ruta que NO debe circular al interior del barrio y que 

en el momento del deterioro de la via nadie se hace responsable.

ADELINA RESTREPO:  Manifestó que en Quinta Mutis, Benjamín Herrera y Siete de agosto, ya casi a veces no se 

puede ni caminar por invasión de andenes, y si se les dice, todavía se enojan. La invasión de espacio público (IEP) en el 

Barrio Benjamín Herrera llegó a tal punto de que no se puede caminar.

GIZZELD RODRÍGUEZ RAMOS: Hay q implementar o reforzar el tema de comparendo

JAVIER GIOVANNI CHAVES BENAVIDES: se supone que las señales de tránsito son informativas. El espacio público 

puede tener señales de tránsito, pero sin quien regule estas señales Invasión al espacio público con o sin señales de 

tránsito no se está respetando. Existe en lugares de la ciudad que se exageran y en vez de agilizar el tránsito de 

vehículos, lo que está, es generando embotellamientos.

GIZZELD RODRÍGUEZ RAMOS: Cómo es posible, dónde está la policía, dónde está tránsito, los trancones en Bogotá 

es por lo mismo que decían mis compañeros, la señalización se volvió todo lo contrario o sea si el mensaje dice no 

parquee aquí, es como que parquee fijo que ahí no hay problema, porque los comparendos no se están colocando y no 

hay policías de tránsito que hagan su trabajo y los controles de los entes que deben hacer este tipo de trabajo pues la 

verdad no se ha visto.

JAVIER GIOVANNI CHAVES BENAVIDES: En calle 72 con carrera 24 cruces a la derecha bajando y subiendo por la 

calle 72, permitirían mejor tráfico vehicular.

CHAPINERO

BARRIOS UNIDOS

Formato para la sistematización de los diálogos ciudadanos y la Audiencia Pública de Rendición de cuentas

1. Temas presentados por  el Directivo de la entidad durante la jornada 

2. Inquietudes, observaciones o propuestas de la ciudadania 

ABEL PÉREZ : De qué nos sirve la señalización si no hacemos que la  ciudadanía la respeten?  porque hay partes 

donde colocan cantidad de colombinas diciendo que no parqueen, que no estacionen, qué esto, qué lo otro y la 

ciudadanía  hace caso omiso. Llama uno a la Secretaría de Movilidad, digamos a la nueva, al tránsito y eso es peor;  

entonces cómo corregir esa esta falencia? 

USAQUÉN

NANCY STELLA GONZÁLEZ CRUZ: Usaquén falta señalización en la calle 161 con carrera 9, cuando se va por la 

cicloruta que va sobre el anden , al pasar por esta calle no hay señalización para que los vehículos no se paran en el 

cruce, y no permite que las bicicletas y peatones puedan pasar . 

ABEL PÉREZ : Los semáforos en. La 161 con avda. 15 los llenaron de semáforos para hacer unos trancones para un 

sitio que no se necesitaban, lo mismo que separadores con taches en el centro para que los carros se parque en 

costado y costado de las vías desde la 100 hasta la 170 arriba de la autopista norte.

NANCY STELLA GONZÁLEZ CRUZ: Usaquén es necesario señalización en zonas de puentes.y zonas de cruces tanto 

para biciusuarios como peatones para que los vehículos permitan su cruce autopista norte y carrera 9a.

ALBA ASTRID DE CRUZ: Igualmente tenemos otro reporte en la calle 100 sentido Occidente Oriente en donde a  nivel 

de la transversal 21, estuvo en su momento como para el año 18 reductores de velocidad y reducción de carril con 

tachones que ya no existen y que son muy importantes en ese punto de la calle 100.

ALBA ASTRID DE CRUZ: Muy demorada ejecución de señalización para área de circulación con Jardín Infantil

ALBA ASTRID DE CRUZ: En Calle 85 a nivel de la carrera 16 A en el sentido Occidente Oriente existe un giro que no es 

claro para los conductores de vehículos si se hacen las diferentes barbaridades, se han producido accidentes muy 

complicados con peatones inclusive con muertos entonces sí agradecemos mucho si hacen esa oportuna revisión al 

sector.

ALBA ASTRID DE CRUZ: Solicitud revisión: igualmente tenemos otro reporte en la calle 100 sentido Occidente Oriente 

en donde a nivel de la transversal 21, estuvo en su momento como para el año 2018 reductores de velocidad y 

reducción de carril con tachones que ya no existen y que son muy importantes en ese punto de la calle 100
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Responde por el chat el CLM Mártires al señor Adel: 

Buenas tardes señor Adel lo invito a comunicarse al 

centro local de movilidad de su localidad para hacer 

llegar esas quejas de mal parqueo. Responde 

ciudadano(a): soy señora ya he presentado incluso a la 

alcaldia y la repuesta es llamar a la policia , por eso dejé 

de reclamar.

No hay compromiso

Responde el CLM Teusaquillo: Señora Adel : El jueves 

pasado se socializo por parte del IDU el proyecto 1691-

2020 Mantenimiento del espacio público de la calle 63 a 

través del Contratista Gama Ingenieros Arquitectos 

S.A.S, y la interventoría Consorcio Movilidad 2021. Con 

este se espera que se mejore el tema. 

No hay compromiso

Efectivamente esa señal lo que está diciendo, es que no 

se debe pasar por ahí, qué se debe pasar por una zona 

segura de ciclo semafórica, en donde tiene un ciclo, un 

momento un estado para que puedan pasar

No hay compromiso

En el tema de la pintura azul, esta implementación del 

tipo de pintura se hace una verificación con las 

interventorías, la cual debe tener un material 

antideslizante. En el caso de garantías, nosotros 

hacemos la verificación y se solicita a las interventorías 

que hagan una lectura y que efectivamente corroboren 

que la pintura que se esté implementando tenga sus 

componentes antideslizantes para no tener 

inconvenientes, se hace seguimiento en el tema de 

garantías en el tema de señalización.

No hay compromiso

El tema de adquisición de reductores de velocidad, 

también como les comentaba es un tema 

comportamental, muchas de las veces se implementa el 

tipo de estoferoles, taches. 

No hay compromiso
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LAURA DANIELA GÓMEZ: Debería gestionarse la velocidad de vehículos y bicicletas.     

LUCILA ELENA AGUIRRE RICO: La ciclo ruta de la NQS tiene poca iluminación debido a que los árboles lo impiden. 

Solicito la poda de la 8 sur a la calle 3.

MARÍA HELENA BECERRA: Cómo es el trámite de solicitudes de retiro de un resalto plástico por daños y por retiro de 

residentes de señalización de no parqueo. La señalización vertical debería estar a más altura como la que tiene el SIPT 

que no ha sido vandalizada; porque la ciclorruta por el lado derecho es el paradero de las rutas de buses. 

LOS MÁRTIRES

NELLY NIETO MARTÍNEZ:  Tenemos la nueva ruta que sacaron, la 302, ahí en la carrera 18A con diagonal 4A, 

completamente invadido este espacio público por ambos costados, a veces el señor conductor de este transporte tiene 

que esperar máximo 3 minutos o algo así, para poder que le que le den la vía pública porque aquí estamos invadidos. 

Esta información lo he puesto ya varias veces y espero que por favor tengamos una respuesta buena y a ver cómo se 

descongestiona esta vía. Espero que sea lo más pronto porque esto yo creo que lo han llevado ustedes varias veces, 

creo que ahí está el IDU, él tiene que responder por esta vía.                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

Nelly Nieto Martínez o de forero Diagonal 4a carrera 18 a la 19 o Mariscal Sucre mi C l 3118236517 gracias

MARÍA HELENA BECERRA: Esta solicitud ASOCOMOTOS deben incluir a los residentes en la decisión de parqueo y 

estacionamientos por afectación a la comunidad

NELLY NIETO MARTÍNEZ: La problemática, creo que se puede tocar la invasión del espacio público a eso se debe tanta 

las falencias que tenemos a nivel de esta localidad. Se han tomado la localidad completamente los comerciantes, 

tenemos graves problemas en ese sentido porque los andenes y espacio público es para su trabajo, para asunto 

personal de ellos; si ven, ustedes vienen y hay conos por todos los lados y estamos muy preocupados. 

ADELINA RESTREPO: La 63 es impresionante, seria bueno controlar en esta calle la velocidad de vehiculos y motos, 

porque ademas el ruido de estas motos es muy molesto a caulquier hora del dia

ADELINA RESTREPO: En andenes sobre andenes las personas parquean motos y carros, lo mismo que las bicis van 

por los andenes.  No se puede ni caminar.  yo creo que las medidas deben ir acompañadas con cultura ciudadana. Falta 

de cultura. 

ADELINA RESTREPO: Los talleres funcionan hasta más tarde, y por ende hay muchas motos en la zona hasta tarde, e 

invasión de andenes todo el día

ADELINA RESTREPO: Lo mismo pasa en Quinta Mutis, Benjamín Herrera y Siete de agosto, ya casi a veces no se 

puede ni caminar por invasión de andenes, y si se les dice todavía se enojan. 

ADELINA RESTREPO: La calle 63 B esta toda invadida de talleres, y por tanto los andenes siempre están invadidos, por 

la carrera 24 se parquean carros particulares encima de los andenes imposibilita a caminar.

ADELINA RESTREPO: Los talleres funcionan hasta más tarde, y por ende hay muchas motos en la zona hasta tarde, e 

invasión de andenes todo el día. 

ADELINA RESTREPO: La invasión de andenes y la velocidad ejemplos las motos, ademas del ruido molesto y 

semaforizacion esos temas me interesan. También creo, para el Centro Local de Teusaquillo, se debería colocar 

semáforos en la calle 63 pasando la 30 como hacia los parques, porque que se torna incruzable, pasan con mucha 

velocidad y esto limita el acceso y disfrute de los parques. ¿Dónde se puede hacer esa solicitud? 

ADELINA RESTREPO: También creo, para el Centro Local de Teusaquillo, se debería colocar semáforos en la calle 63 

pasando la 30 como hacia los parques, porque que se torna incruzable, pasan con mucha velocidad y esto limita el 

acceso y disfrute de los parques. ¿Dónde se puede hacer esa solicitud? 

ADELINA RESTREPO: Teusaquillo y barrios unidos tiene mucha invasion de andenes, por motos y carros particulares 

seria bueno mas cultura ciudadana en el tema de parquear y ademas de señalizacion de no parquear.

ADELINA RESTREPO: La calle 63 pasando la carrera 30 como quien va hacia el parque simon bolivar seria bueno 

colocaran mas semaforos, porque es incruzable esa calle. 

LAURA DANIELA GÓMEZ:  Es sobre la razón por la cual en la carrera 50 entre Nicolás de Federman y Pablo VI sexto se 

colocó una señalización que indica que es prohibido el paso peatonal, digamos porque la inquietud, porque como les 

acabo de decir este punto conecta dos barrios y el flujo peatonal es pues sumamente común, el uso que se le da a esta 

parte de la carrera 50 que es como con calle 57 B en pues es más que todo de cruce peatonal y lo que he entendido que 

significa esa señal de cruce prohibido peatonal es que a uno le tocaría darse la vuelta o caminar como 3 cuadras para 

pasar por el semáforo y luego devolverse y esto implicaría a caminar más o menos 5 veces la distancia que uno camina 

pasando la calle donde está la señalización de prohibido el paso peatonal. Entonces pues es una señalización que me 

genera inquietud sobre todo teniendo en cuenta que el peatón es pues el actor vulnerable principal para la movilidad y 

pues que obviamente es el reflejo de esta priorización.

LAURA DANIELA GÓMEZ:  El tema de cuál es el criterio para definir si se ponen tachones porque realmente yo no 

siento que generen una reducción real de la velocidad en las vías. 

LAURA DANIELA GÓMEZ: El segundo tema sobre la pintura en ciclorrutas, digamos tengo más que todo presente una 

intersección en Barrios Unidos pero creo que en Teusaquillo hay un par así, son ciclo rutas que tienen esta pintura azul y 

que a la hora digamos de que hay curvas se vuelven muy resbalosas cuando llueve. No sé digamos cuál sea el criterio 

técnico para escoger estas pinturas digamos en estas curvas, me gustaría saber si de pronto es posible hacer alguna 

modificación en estas intersecciones donde pues como comento por la razón de la curva y de la lluvia se vuelve 

resbaloso y pues uno se puede caer fácilmente.

ADELINA RESTREPO:  Y dónde llama uno cuando ve que un vecino parquea el carro en el anden?. Porque ya me ha 

pasado y no sé donde denunciar.

TEUSAQUILLO



Un poco el tema de la avenida ferrocarril, y yo  he 

estado en algunas reuniones también con la comunidad 

relacionado con ese doble sentido también que existe 

de las 68 y otra parte más hacia arriba de esos cambios 

de sentido también que nos han solicitado; hay unos 

inconvenientes que al hacer las verificaciones se pierde 

un poco la permeabilidad entre algunas zonas y es muy 

difícil digamos definir ó poder finiquitar esta 

implementación o estos cambios de sentido o toda una 

implementación en una zona con un cambio de 

señalización. Por eso también les comentaba un poco al 

respecto que, digamos que muchas de las solicitudes no 

es solamente el pedir, pues el requerimiento de  

implementar una señalización hay algunos otros 

componentes que hacen parte de esa misma 

implementación. 

Se realizará un recorrido de verificación

Ahorita compromiso que tenemos, una de las falencias 

también  que se tenía es la no continuidad de los 

contratos de señalización, esta vez mediante los 

procedimientos de vigencias futuras vamos a tener unos 

de los 7 contratos de señalización con una vigencia de 3 

años, la cual nos va a permitir tratar de garantizar un 

poco más la implementación y la actuación de todos 

estos requerimientos que tiene la comunidad en materia 

de señalización; importante en el tema de los estados 

de las vías que como les comentaba pues ahorita nos 

van a profundizar en ese tema, pero muchas veces 

alcanzamos a hacer algo de señalización vertical, pero 

no tan profunda, con señalizaciones que son 

importantes, pues el tema de los estados de pavimentos 

a veces dificulta la implementación pero como les 

comentaba con el tema de estas vigencias futuras y 

poder tener un contrato de señalización durante 3 años 

vigente que esperamos y es la expectativa que existe 

desde la dirección poder atender cada uno de los 

requerimientos que tenemos de la comunidad.

Se realizará un recorrido de verificación

Aquí tomé muy clara nota de la señalización que están 

solicitando en el colegio Luis Carlos vamos a verificar el 

tema para hacer que sea una de las priorizaciones que 

tengamos en cuenta en la implementación pues como 

les comentaba podemos tener los diseños como no pero 

haremos son, en caso de que no estén y una vez 

tengamos los contratos haremos la entrega de estos 

diseños para que el contratista nos haga una 

verificación tanto del estado del pavimento como demás 

para poder hacer las implementaciones.

Vamos a verificar el tema para hacer que sea una de las priorizaciones que 

tengamos en cuenta en la implementación.

En el tema de los semáforos, pues como hace parte de 

la señalización, los semáforos lo que hacen es regular 

los movimientos, los semáforos no es que agilicen la 

movilidad en los puntos y además de regular lo que 

hacen es dar prioridad a los peatones en sus momentos 

para los pasos, no obstante, como dice Carolina esta 

información se la llevaremos a la subdirección de 

semaforización para que se verifique tiempos y demás 

en este punto.

Esta información se la llevaremos a la subdirección de semaforización para que 

se verifique tiempos y demás en este punto.

El tema de los reductores de velocidad en la 52 con 1B, 

también buscamos el tema de los diseños, de lo que se 

tenga, cómo entramos a hacer una socialización del 

tema y de los elementos de señalización que podamos 

implementar en el punto para que haya un consenso 

con la comunidad.

No hay compromiso

Solicitud a través de Derecho de Petición .
RESPUESTA CON MEMORANDO RD. 20213110081323 - SUB. 

SEÑALIZACIÓN

Solicitud a través de Derecho de Petición .
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SEÑALIZACIÓN

Solicitud a través de Derecho de Petición .
RESPUESTA CON MEMORANDO RD. 20213230080313 - SUB. CONTROL DE 

TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Nombre de la persona que sistematiza: CLARA MARITZA REYES MOREA
Nombre del/la moderador/a del diálogo 

ciudadano: 
CAROLINA CONCEPCIÓN VARGAS RAMÍREZ

Correo electrónico: mreyes@movilidadbogota.gov.co Correo electrónico: cvargas@movilidadbogota.gov.co

ERNESTO CORTÉS: Buena tarde ,la señalización solicitada en Puente Aranda la direcciónes son AVDA ferrocarril entre 

calles 3ra a calle 6ta , carrera 41a entre calles 3ra a calle 6ta reductores.

MARIO HUMBERTO BAQUERO: Reductores y señalización en carrera 60 entre calle 3ra a Américas.. Solicitud de 

operativos en la carrera 50 entre Américas y 1a de mayo.

 MARIO BAQUERO: En la 1 mayo camiones tapando los parados del sitp y sobre los andenes obstaculizan la via 

bajando asi kenndy gracias despues de autopsista sur sector muebleros de puente aranda barrio el remanso.   

ERNESTO CORTÉS: En diferentes ocasiones que he estado en reuniones de rendición de cuentas, he hecho una 

solicitud en la comisión y a través de varios derechos de petición, una señalización en avenida del ferrocarril pues yo 

tengo respuestas firmadas por el Dr. Mario.  Nos informan que está en estudio, varios años en que yo estoy haciendo 

esa solicitud, hasta la fecha pues no se ha logrado y en todas las reuniones, pues reiteramos esa solicitud tiene que ver 

con la avenida del ferrocarril entre las calles 3a y 6ª. A lo largo de la avenida ferrocarril desde la 1ª de mayo y la 13, 

prácticamente por la accidentalidad que tenemos en este en este sector.

ERNESTO CORTÉS:  También tenemos otras solicitudes hechas en la carrera 60 entre calle 3ª y calle 13, tenemos un 

problema de bastantes solicitudes de señalización. Pues bueno, hay señalizaciones lo que decía así el antecesor; sin 

embargo, la gente pues ve la señalización y no la respeta; entonces es el problema, bastante parqueo en vía. Lo que 

tiene que ver también con la carrera 41 entre calles 3a y 6ª una vía por la cual tenemos transporte del sistema integrado, 

bastante accidentalidad, tenemos varios colegios, dos colegios uno oficial y uno privado, que tienen los niños que estar 

cruzando esta avenida y pues esa solicitud ya las hemos hecho durante vario tiempo, tenemos actas, estudios técnicos 

pero su ejecución nada. Entonces quería aprovechar el momento para volver a recordar estas solicitudes y pues bueno, 

tenemos bastante que ver con parqueo en vía

ALFREDO LÓPEZ: La señalización al frente del colegio Luis Carlos Galán; hace 4 años estamos pidiendo y no ha sido 

posible.

ALFREDO LÓPEZ: Tenemos un semáforo que nos colocaron sobre la avenida ferrocarril con calle 2da, qué por 

supuesto ha formado el lugar de buena afluencia, porque se hacen unos trancones increíbles. Para mi modo de ver no 

es que sea experto, pero creo que hay que hacer una calibración de tal manera que los carros que van sobre la avenida 

ferrocarril y bajan sobre la 2da, tengan el acceso derecho de la vía porque se pone en rojo y entonces ahí se forma el 

trancón más los carros que estacionan al lado de la vía, esa es una complicación increíble.

ALFREDO LÓPEZ: Tenemos por ejemplo, los reductores de velocidad que hemos tenido también hace más de 4 años 

de la transversal 52 con calle 1B, han habido muertos; hace poquito hubo una estrellada increíble con volcamiento, las 

fotos y todo eso se enviaron pero no ha sido posible ese arreglo a esos reductores, que ya le digo hace más de 5 años 

los estamos pidiendo. Los obstáculos en la vía con los vehículos pues estacionados, entonces eso hace que haya 

menos afluencia del tráfico y por supuesto los trancones son peores y con semáforo abordo pues peor. 

Anexos
8. Listados vitual de asistencia / evidencia de cantidad de participantes y datos de los mismos

9. Registro audiovisual de la sesión

Aportes para la Audiencia de RdC de la Entidad

5. Temas recurrentes

CHAPINERO: UNO DE LOS TEMAS MÁS RECURRENTES ES LA INVASIÓN DE ESPACIO PÚBLICO POR MAL PARQUEO Y LAS PETICIONES CIUDADANAS POR MAYOR NÚMERO ACCIONES DE INFORMACIÓN IEP Y DE 

OPERATIVOS DE TRÁNSITO.                                                                                                                                                                                                                                                                                                         BARRIOS UNIDOS: UNO DE LOS 

TEMAS MÁS RECURRENTES ES LA INVASIÓN DE ESPACIO PÚBLICO POR MAL PARQUEO Y OPERATIVOS DE TRÁNSITO.                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

TEUSAQUILLO:  SEÑALIZACION Y ARREGLO DE VIAS,  INVASION DE ESPACIO PUBLICO,  CONTROL DE TRANSITO EN VEHICULOS MAL ESTACIONADOS,  CONTROL DE VELOCIDAD.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

PUENTE ARANDA: UNO DE LOS TEMAS MAS RECURRETES ES LA FALTA DE SEÑALIZACIÓN .    

6. Agenda de la jornada

7. Metodología del diálogo ciudadano o Audiencia Publica de rendición de cuentas

PUENTE ARANDA

mailto:mreyes@movilidadbogota.gov.co
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